

FDP Steinbach (Taunus)

IDEENWERKSTATT BILDUNG IN STEINBACH MIT BÜRGERMEISTERKANDIDATIN ASTRID GEMKE

01.03.2019

Am Freitag 22. Februar 2019 hat Bürgermeisterkandidatin Astrid Gemke eine Ideenwerkstatt Bildung im Backhaus organisiert.

Als ehemalige Elternbeiratsvorsitzende und Mutter zweier Söhne ist Bildung in Steinbach für sie ein Herzensthema; denn Bildung gibt unseren Kindern die Chance, in einer Zukunft zurechtzukommen, die wir noch nicht kennen, ermöglicht Benachteiligen sozialen Aufstieg und ist der Schlüssel für Integration und ein gelingende Zusammenleben. Deshalb will sie mit Eltern ins Gespräch kommen: über Bildung, Betreuung und vor allem auch Betreuungsqualität in Steinbach – von U3 über Ü3 bis ins Grundschulalter. Gemeinsam will sie Ideen entwickeln und Ideen sammeln – damit alle unsere Kinder den besten Start ins Leben haben.

Bürgermeisterkandidatin Astrid Gemke: „Ich nehme einige Anregungen aus meiner Ideenwerkstatt Bildung in Steinbach mit. Es war konstruktiv, konkret und ideenreich.“

Kommissarische Ortsverbandsvorsitzende Simone Horn: „Wir freuen uns, dass sich einige Eltern so aktiv und kreativ beteiligt haben. Gemeinsam kommen interessante Ideen zustande, die weiter diskutiert wurden und anschließend geprüft werden können, inwiefern diese aufgegriffen und umgesetzt werden können.“